

Cuba: Jueces legos tomaron posesión de sus cargos



Jueces legos en Cuba toman posesión de sus cargos

por Marianela Samper

La Habana, 3 sept (RHC) Los Jueces legos tomaron posesión de sus cargos en las diferentes instancias del Tribunal Supremo Popular, tras un proceso de selección y aprobación de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Ante el miembro del Buro Político del Partido Comunista de Cuba, Ulises Guilarte y el Presidente del Tribunal Supremo, los jueces legos rubricaron las actas, fueron investidos con sus togas y juraron impartir justicia con apego a la ley y en representación del pueblo.

En Cuba, desde las gestas emancipadoras, la función de impartir justicia se encomendaba a personas ni tituladas en derecho, pero si con reconocido prestigio, cualidades morales y ponderación.

El Héroe Nacional, José Martí y el líder de la Revolución, Fidel Castro, expresaron la convicción de que solo incorporando la inteligencia del pueblo a la impartición de justicia, se predicaría el servicio eficaz que la ciudadanía merece.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364283-cuba-jueces-legos-tomaron-posesion-de-sus-cargos>



Radio Habana Cuba